## 'Tauromaquia' de Jesús Soler se puede ver desde hoy en el Palacio de Villavicencio

LA VOZ/JEREZ

lavozdigital.es

El prestigioso artista Jesús Soler acerca a los jerezanos su obra pictórica Tauromaquia que será expuesta en el Palacio de Villavicencio hasta el 7 de mayo. La inauguración será hoy a partir de las 20.30 horas y está organizada por el Instituto de Cultura y por la Fundación Caja Rural del Sur.

Tauromaquia viene a unirse a las obras de grandes artistas que han interpretado plásticamente el encuentro del torero con el bravo animal, generador de una belleza que conserva todo su esplendor en la fiesta de los toros. Eudoro Fonseca, director general de Vinculación Cultural de Conaculta, asegura que los trazos de Jesús son «fuertes, expresivos, casi apresurados

donde está presente toda la atmósfera, todo el aroma fugaz y perdurable, a la vez que la magia del toreo, el pellizco de eternidad que nos asalta ante una suerte luminosa e irrepetible».

Jesús Soler es uno de los máximos exponentes de la mejor pintura expresionista española, por lo que su obra está muy reconocida tanto dentro como fuera del país. El artista cuenta con distinciones como el premio Nacional de Artes Alfonso IV, es miembro de la Academia de Artes y Letras de Portugal, del Instituto Preste Joao de Etiopía y miembro de la Academia portuguesa Ex-Libris, entre otras instituciones. Además, Soler ha creado fundaciones solidarias para mejorar la calidad de vida en las sociedades más desfavorecidas.

La exposición Tauromaquia viajará por diferentes ciudades españolas como Granada, Jaén, Córdoba, Málaga y Almería, entre ellas Jerez. Pero además, se exhibirá en varios países iberoamericanos durante 2008 y 2009.